
八郎潟町教育委員会会議録 

令和７年第４回定例会 

 

１．日  時  令和７年４月１８日（金） 午後１時３０分開会から午後２時１０分閉会 

 

２．場  所  八郎潟町役場３階第１委員会室 

 

３．出席委員  委員 小玉美穂子  委員 佐藤直俊  委員 伊藤雅弘   

 

４．欠席委員  なし 

 

５．委員以外の出席者 

      教 育 長 伊藤 暢  課  長 齊藤嘉生  主席課長補佐 渡部祐一郎 

      課長補佐 鎌田憲明  課長補佐 伊藤良子  課長補佐 伊藤洋平 

      係  長 伊藤円香 

 

６．議  題 

協議事項１ 令和７年度教育委員会町立学校等訪問計画について 

  報告事項１ 令和７年度教育委員会分掌事務について 

 

７．そ の 他 

 

 

◎開 会 

 午後１時３０分、齊藤課長より開会が宣言され、伊藤教育長が挨拶をした。 

 

◎前回会議録の承認 

伊藤教育長より前回会議録について、委員に意見が求められた。 

 

佐藤委員より、８ページ「学校でそれまでの間」の次に「、」を入れた方が良いとの意見

があった。 

 

 その他、委員から加筆修正等の意見なしにより承認された。 

 

 



◎会議録署名員の指名 

 伊藤教育長が、会議録署名員に小玉委員を指名した。 

 

◎教育長行事報告 

 伊藤教育長が３月２１日から４月１８日までの行事報告をしたあと、委員に質問等が求

められた。 

 

 小玉委員より「４月７日の園校長会で、先月話題となったこども園の防犯対策について、

何か分かったことはあるか」との質問に対し、伊藤教育長が「さすまたは常備してあるが、

訓練は実施していないので今後検討するそうだ。アンケートで職員の防犯対策に関する評

価に開きがあったことについては、意思の徹底や共通理解が不十分だったようだ」との答弁

をした。 

 

その他委員からの質問等なし 

 

◎協議事項１ 令和７年度教育委員会町立学校等訪問計画について 

 伊藤教育長が協議事項１について説明をした。 

 

 委員から質問等なし 

  

◎報告事項１ 令和７年度教育委員会分掌事務について 

 伊藤教育長が報告事項１について事務局に説明を求めた。 

 

齊藤課長より説明 

 

 委員から質問等なし 

 

◎その他 

 伊藤教育長が次回の教育委員会日程について、事務局に説明を求めた。 

 

 渡部主席課長補佐より説明 

 

続いて、伊藤教育長が今後の委員会の動き等について説明後、委員に質問等が求められた。 

 

伊藤委員より「中学校の激励会に参加は可能か」とお質問に対し、伊藤教育長が「可能で

あるので、ぜひ参加をお願いしたい」と答弁をした。 



伊藤教育長から「昨年５月定例会で佐藤委員が話題提供したスマートホンの件で、現在の

中３が中２の校外学習の際にスマートホンを持っていったのではないかとの質問に対し、

調査をした結果、校長が認めていないので持参していないと６月定例会で答弁をしたが、実

際には持参していたという事実が最近発覚した。教職員間の意思疎通ができておらず、食い

違いが生じたのだと思う。学校と教育委員会が同じ考えで物事を進められるよう連絡を密

にしていきたい」とお知らせとお詫びがあった。 

 

また、伊藤教育長からは「修学旅行などの学校行事で写真撮影を依頼しているサワイ写真

館から連絡があり、サワイ写真館が契約している宮城県の印刷会社が、コンピューターウィ

ルスに感染し、情報漏れした恐れがあるとのこと。この後詳細については連絡があると思う

ので、改めてお知らせしたい」との報告があった。 

 

委員から質問等なし 

 

◎閉 会 

 伊藤教育長が閉会を宣言する。 


